
PlantaDoce.

Empresa

Revés para Bayer: el antibiótico inhalado Amikacin no supera las pruebas de un ensayo

La compañía señala en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) que el fármaco no supera en efecto al placebo.

PlantaDoce
27 nov 2017 - 12:22

Receso en los avances de Bayer. **La compañía farmacéutica ha anunciado que Amikacin, un antibiótico inhalado, no ha llegado a los resultados mínimos esperados en las últimas pruebas** que el grupo venía realizando, según informa Bayer en un hecho relevante remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

De acuerdo con la multinacional farmacéutica, Amikacin, añadido al estándar de cuidado en pacientes intubados y mecánicamente ventilados con neumonía gram-negativa, no ha demostrado superioridad frente al estándar de cuidado con placebo.

Ni se han alcanzado los objetivos primarios ni los secundarios, aclara la empresa. “Los resultados del estudio Inhale son decepcionantes, considerando que la morbilidad y la mortalidad sigue siendo significativa entre estos pacientes”, según señala Joerg Moeller, director de desarrollo de la división farmacéutica de Bayer.

Bayer cerró septiembre con unas ventas de 26.419 millones de euros, un 1,1% más que en los tres primeros trimestres del año anterior, y disparó su beneficio neto hasta 7.188 millones (frente a los 4.078 millones de enero a septiembre de 2016).